

Des salves d'artillerie pour saluer le nouvel anniversaire de la Révolution



La Havane, 27 déc. (RHC).- Le ministère des Forces Armées Révolutionnaires a annoncé 21 salves d'artillerie, le 31 décembre à minuit pour saluer le 61^e anniversaire de la Révolution cubaine.

Le ministère des Forces Armées Révolutionnaires précise dans une information que la forteresse de San Carlos de la Cabaña qui surplombe le port de La Havane ouvrira ses portes à partir de 23 heures à l'intention de tous ceux qui souhaiteront assister à la cérémonie traditionnelle marquant cette date historique.

Source : Cubasi

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/210695-des-salves-dartillerie-pour-saluer-le-nouvel-anniversaire-de-la-revolution>



Radio Habana Cuba